

**DATUM:**

21.11.19

## **Ballettveranstaltungen der Musikschule Königswinter**

Am zweiten Adventswochenende lädt die Musikschule der Stadt Königswinter zu zwei Ballettveranstaltungen in das Schulzentrum in Königswinter-Oberpleis ein. Am Samstag, 7. Dezember um 18 Uhr findet eine Ballettgala statt, die von Ballettschüler/-innen der Musikschule und Gasttänzer/-innen aus Düsseldorf und Bonn gestaltet wird.

Am Sonntag, 8. Dezember um 16 Uhr präsentieren Ballettschüler/-innen von Vera Pöttker, Silke Rau und Anika Müller einen Ballettnachmittag unter dem Motto „Tanz ist meine Leidenschaft“.

Die künstlerische Gesamtleitung liegt in den Händen von Vera Pöttker. Für das leibliche Wohl sorgt an beiden Tagen der Förderverein der Musikschule mit einem Buffet, zu dem auch die Eltern der Ballettschüler/-innen beitragen.

Karten für die Ballettgala zum Preis von 10 Euro (Erwachsene) bzw. 6 Euro (Kinder) und für den Ballettnachmittag zum Preis von 8 Euro (Erwachsene) bzw. 4 Euro (Kinder) sind an der Abendkasse und an folgenden Vorverkaufsstellen erhältlich:

Paulinchen, Dollendorfer Str. 28, Königswinter-Oberpleis

Dollendorfer Bücherstube, Heisterbacher Str. 60, Königswinter-Oberdollendorf

Der Buchladen, Dollendorfer Str. 394, Königswinter-Heisterbacherrott